
SEZIONE CAI DI ARGENTA “B. Soldati” APS 
Verbale Assemblea ordinaria dei Soci del giorno 20 marzo 2025 

 
 
Il giorno 20 del mese di marzo 2025, regolarmente convocata nei modi e termini previsti 
dallo Statuto, presso la sede sociale di via Circonvallazione n.21/A, in Argenta (FE) si è 
riunita in seconda convocazione l’Assemblea ordinaria dei Soci dell’Associazione Club 
Alpino Italiano Sezione di Argenta “B. Soldati” APS, CF. 93091160387, per discutere e 
deliberare sul seguente ordine del giorno (Allegato 1): 
 

1) nomina del presidente e del segretario dell’assemblea; 

2) presentazione, discussione ed approvazione rendiconto per cassa 2024; 

3) presentazione, discussione ed approvazione del preventivo delle spese 2025; 

4) lettura e approvazione relazione del presidente sulle attività anno 2024; 

5) ratifica calendario attività e quote sociali 2025; 

6) approvazione calendario attività e quote sociali 2026 – richiesta di delega al Consiglio 

Direttivo; 

7) varie ed eventuali. 
 
Presenti: n. 24 + 2 deleghe - totale voti n. 26 dei 182 aventi diritto. 
 
Alle ore 21:00 in seconda convocazione, dato che in prima l’Assemblea era andata 
deserta, il Presidente pro tempore dell’Associazione Emanuela Massari, sentita la 
commissione verifica poteri, che constata la validità dell’Assemblea ai sensi dello Statuto 
vigente, dichiara aperti i lavori.  
 

1. Nomina del presidente e del segretario dell’assemblea 

La Presidente pro tempore propone a presidente dell’Assemblea la sig.ra Chiara Maietti e 

a segretario la sig.ra Benedetta Bolognesi, che vengono eletti per acclamazione. 

Passa poi la parola alla presidente dell’Assemblea perché avvii la discussione del secondo 

punto all’ordine del giorno. Questa procede alla premiazione con distintivi d’oro del socio 

cinquantennale Luigi Trentini e della socia venticinquennale Silvia Giorgi (assente). 

Luigi Trentini ringrazia e chiede la parola. Per lui questa è l'occasione per ricordare la sua 

vita nel CAI, come uno dei fondatori della Sezione: si considera facente parte della 

categoria dei soci "sopravvissuti", poiché per lui ormai la montagna è contemplazione. 

Legge i nomi di alcuni di quei soci fondatori che oggi non ci sono più: Zagani, Campoli, 

Campana, Masina, Camaggi, Montanari, Venturini, Cantelli, Marangoni, Cesari, Negrini, 

Massaroli, Xella e considera che non ci sono mai stati in sezione momenti di ricordo e 

riflessione per cui richiede all'Assemblea una iniziativa per ricordarli, come già in altri 

occasioni e contesti è stato fatto, e propone a tal fine cheil Presidente invii una lettera ai 

familiari per dire loro che non sono stati dimenticati. 



2. Presentazione, discussione ed approvazione rendiconto per cassa 2024 

La presidente dell’Assemblea dà subito la parola a Emanuela Massari che fa una 

necessaria premessa circa il modello di bilancio introdotto dalla riforma del Terzo Settore e 

richiesto per il deposito presso il RUNTS: si tratta del rendiconto per cassa,  secondo una 

struttura piuttosto sintetica di “attività” e capitoli. Procede quindi ad illustrare il rendiconto 

secondo il modello ministeriale (allegato 2) e successivamente il bilancio consuntivo 

dettagliato (allegato 3) di migliore comprensione, con le necessarie precisazioni contenute 

nella nota integrativa (allegato 4), infine, i dati del tesseramento 2024 (allegato 5), da cui 

risulta che l'anno si è concluso con una flessione del numero dei soci  

Chiara Maietti chiede all’Assemblea se vi siano domande o interventi: in loro assenza 

chiede di approvare il rendiconto e l’Assemblea approva all’unanimità. 

Chiara Maietti introduce quindi il terzo punto: 

3. Presentazione, discussione ed approvazione del preventivo delle spese 2025; 

Viene data nuovamente la parola a E. Massari che illustra il preventivo 2025 (allegato 6) 

specificando che tra le voci di spesa 2024 è stato rilevante il contributo destinato dal CAI 

Nazionale alle sezioni per finanziare l'utilizzo di mezzi di trasporto pubblico o collettivo, 

non previsto per l’anno 2025.  

Non essendovi interventi né richieste di chiarimenti si chiede di approvare il preventivo: 

l’Assemblea approva all’unanimità. 

La presidente dell’assemblea propone di passare alla discussione dei punti 5) e 6) 

all’ordine del giorno e dà nuovamente la parola alla Presidente pro tempore. 

4. Ratifica calendario attività e quote sociali 2025 

Viene presentato il calendario delle attività sezionali (allegato 7) con le modifiche 

apportate in corso d’opera, per motivi di forza maggiore e sempre comunicate ai soci e 

approvate dal Consiglio. L’Assemblea ratifica all’unanimità. 

Rispetto alle quote sociali per l’anno 2025, si precisa che non sono state modificate 

rispetto a quelle del 2024, più precisamente: ordinari €45, familiari €25, ordinari juniores 

€25, giovani €16. L’Assemblea ratifica all’unanimità. 

5. Approvazione calendario attività e quote sociali 2026 – richiesta di delega al 

Consiglio Direttivo 

La Presidente dell’Assemblea chiede che l’assemblea deleghi il Consiglio Direttivo ad 

approvare – a fine anno – il calendario dell’attività sezionale e le quote sociali 2026, per 

procedere poi alla ratifica entro marzo 2026.  

L’Assemblea, invitata ad esprimersi sull’oggetto, approva all’unanimità. 

6. Lettura e approvazione relazione del presidente sulle attività anno 2024 



La Presidente dell’Assemblea invita Emanuela Massari a dare lettura della relazione 

(Allegato 8). 

Terminata la lettura, Emanuela Massari esprime la propria preoccupazione per il futuro del 

sodalizio, alla luce della limitata partecipazione alle attività, in controtendenza rispetto a 

quanto avviene altrove. 

Chiara Maietti chiede all’Assemblea se vi sia

Campacci con una sua considerazione: ritiene che le attività sociali siano troppe e troppo 

impegnative (dislivelli eccessivi) rispetto al target dei soci.

Non essendoci altri interventi, l’Assemblea è invitata a v

relazione. 

7. Varie ed eventuali 

Viene messa ai voti la mozione del socio Luigi Trentini affinché “il Presidente invii una 

lettera ai familiari dei soci fondatori scomparsi per dire loro che non sono stati dimenticati”.

L’Assemblea approva. 

Chiara Maietti invita l’assemblea ad intervenire con richieste, proposte o osservazioni. 

Non essendovi interventi o richieste di chiarimento, l’Assemblea si chiude alle ore 23:15.

 

 

La segretaria    

Benedetta Bolognesi  

 

 

Allegati: 

1. Lettera di convocazione

2. Rendiconto per cassa anno 2024

3. Bilancio Consuntivo Dettagliato 

4. Nota integrativa al bilancio anno 2024

5. Tesseramento 2024 

6. Bilancio preventivo 2025

7. Calendario delle attività 

8. Relazione del Presidente anno 2024

 

 

La Presidente dell’Assemblea invita Emanuela Massari a dare lettura della relazione 

Terminata la lettura, Emanuela Massari esprime la propria preoccupazione per il futuro del 

sodalizio, alla luce della limitata partecipazione alle attività, in controtendenza rispetto a 

Chiara Maietti chiede all’Assemblea se vi siano domande o interventi e interviene Linda 

Campacci con una sua considerazione: ritiene che le attività sociali siano troppe e troppo 

impegnative (dislivelli eccessivi) rispetto al target dei soci. 

Non essendoci altri interventi, l’Assemblea è invitata a votare e approva all’unanimità la 

Viene messa ai voti la mozione del socio Luigi Trentini affinché “il Presidente invii una 

lettera ai familiari dei soci fondatori scomparsi per dire loro che non sono stati dimenticati”.

Chiara Maietti invita l’assemblea ad intervenire con richieste, proposte o osservazioni. 

Non essendovi interventi o richieste di chiarimento, l’Assemblea si chiude alle ore 23:15.

     La presidente

               Chiara Maietti

           

Lettera di convocazione 

Rendiconto per cassa anno 2024 

Bilancio Consuntivo Dettagliato anno 2024 

Nota integrativa al bilancio anno 2024 

Bilancio preventivo 2025 

Calendario delle attività sezionali anno 2025 

Relazione del Presidente anno 2024 

La Presidente dell’Assemblea invita Emanuela Massari a dare lettura della relazione 

Terminata la lettura, Emanuela Massari esprime la propria preoccupazione per il futuro del 

sodalizio, alla luce della limitata partecipazione alle attività, in controtendenza rispetto a 

no domande o interventi e interviene Linda 

Campacci con una sua considerazione: ritiene che le attività sociali siano troppe e troppo 

otare e approva all’unanimità la 

Viene messa ai voti la mozione del socio Luigi Trentini affinché “il Presidente invii una 

lettera ai familiari dei soci fondatori scomparsi per dire loro che non sono stati dimenticati”. 

Chiara Maietti invita l’assemblea ad intervenire con richieste, proposte o osservazioni.  

Non essendovi interventi o richieste di chiarimento, l’Assemblea si chiude alle ore 23:15. 

La presidente 

Chiara Maietti  

 


